
Subject: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Fri, 08 Aug 2014 16:54:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute!

Nach der Erkenntnis, dass eine Haartransplantation bei mir wohl (noch?) keinen Sinn macht weil
ich erst Anfang 20 bin und zwar schon starke Geheimratsecken inklusive einer hohen Stirn mit
recht weit zurückliegendem Ansatz habe, der Haarausfall jedoch in Anbetracht der
Haarsituation von Vater und Großvater noch viel weiter fortschreiten dürfte, habe ich mich nun
der Option eines Haarteils gewidmet. Ebenso wie bei der Recherche zur HT wird man natürlich
erst einmal von Informationen überwältigt. Dementsprechend empfinde ich es als Newbie
angenehmer mich professionell in einem Studio beraten zu lassen und zumindest in der
Anfangsphase alles dort zu machen. 
Nun war ich vorhin in einem auf Haarteile spezialisierten Studio und fühlte mich im Großen
und Ganzen auch durchaus kompetent beraten. Was mir gesagt wurde klang auch recht
vielversprechend. Die Begriffe French-/Swisslace wurden zwar nicht spezifisch genannt, jedoch
wurde mir gesagt, dass man bei den Netzteilen entsprechend verschiedene Feinheitsgrade hat
und die feineren mehr kosten sowie weniger lange halten, aber entsprechend natürlicher sind -
wobei mir auch bei den anderen Arten versichert wurde, dass man nichts sieht. Die
verschiedenen Befestigungsarten durch am Haarteil befestigten Folienstreifen in Kombination mit
Verklebung des Netzes selbst bzw die Alternative einer reinen Netzverklebung (also ohne so
extra am Haarteil befindlichen Streifen) wurden ebenfalls genannt. Auch wurde mir empfohlen
eine Maßanfertigung zu bestellen, da ich eben nur für den vorderen Kopfbereich eine
entsprechend spezielle Form brauche. Zu meiner Überraschung sagte man bzgl. dem
Verhältnis von Kunst- und Echthaar, dass man 50:50 oder zumindest 75:25 machen sollte, da
das Echthaar in der Sonne ausbleicht und sich verfärbt, was beim Kunsthaar nicht der Fall sein
soll und dadurch der Effekt etwas kaschiert wird.

Alles soweit so gut. Was mich aber dann etwas schockiert hat waren die genannten Preise. Es
handelte sich dabei zwar nur um Schätzungen und da ich kein komplettes Teil benötige
könnte es sein, dass es ein kleines bisschen günstiger wird, jedoch soll so eine
Maßanfertigung im Prinzip an die 900€ kosten. Diese soll ich dann 3-4 Wochen am Stück
tragen können, bis ich zum Service ins Studio kommen soll, für den jedes Mal erneut 39€
anfallen würden. Insgesamt halten soll das Teil ca 1 Jahr, evtl. etwas länger (je nachdem für
welche Art usw. ich mich entscheide).

Da ich mich zuvor auf der Homepage von tolle-und-locke (hier im Forum vertreten) sowie bei
Toplace umgesehen habe, wo der durchschnittliche Preis sich ja auf ca 300€ beläuft, hat mich
diese Preisangabe sehr geschockt. Wird hier wirklich "nur" für den Service (Abdruck und
Haarproben entnehmen, Versandt sowie erstes Aufkleben & Zuschneiden und was am Anfang
halt noch nötig sein wird, kenne mich ja nicht so aus) hunderte von Euro mehr genommen, oder
habe ich da etwas falsch verstanden?! Würdet ihr sagen, dass es sich hier um Abzocke handelt
oder sind diese Preisangaben angemessen? Da ich wie gesagt null Plan habe und alles "perfekt"
sein soll, wenn ich mich schon für so einen (gerade in meinem Alter; mitten im Studium; etc.)
großen Schritt entscheide, würde ich es nur ungern riskieren alles selbst im Internet zu
bestellen und am Ende passt die Form oder der Haartyp nicht oder der Ansatz ist sichtbar oder
ich baue beim Verkleben Mist oder was weiß ich. Mir geht es nur darum, ob ich hier abgezockt
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werde oder solche Preise in Studios als angemessen anzusehen sind und ich das nirgendwo
nennenswert günstiger aber gleichwertig bekommen kann. 

Ich werde noch versuchen mir die nächsten Tage einen termin in einem weiteren Studio
auszumachen, würde mich aber bereits jetzt sehr über ein paar Meinungen freuen! Danke
schon mal! 

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Trinitas on Fri, 08 Aug 2014 20:12:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht kann Dir ja Mona weiterhelfen, sie beschäftigt sich selber, wie ich mitbekommen habe,
beruflich damit- sprich sie doch einfach mal per PN an... 

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by vdsb on Sat, 09 Aug 2014 00:30:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vergiss es...  die wollen dir kunsthaar andrehen? willst du aussehen wie eine schaufensterpuppe?
kunsthaar kann sich nie verhalten wie echthaar.  das würde auffallen.

900 euro plus alle 3-4 wochen servicekosten ist schon ein sehr happiger preis.

Ich habe mir eins von toplace bestellt.  ein stock unit in der farbe blond.   das ding dann in meiner
kopfform zugeschitten. die haarfarbe meiner haarfarbe angepasst.   ja ich habe sie sogar selber
geschnitten .( ich muss dazu sagen, dass ich das ganz gut kann, da ich schon jahre vorher mit
toppik gearbeitet habe, und mir immer selber die haare geschnitten hab, weil ich nicht wollte, dass
irgendjemand mein schüttes haar sieht) mit der zeit lernt man es also ganz gut sie selber zu
schneiden.)

trage es jetzt seit ca 2 monaten, verklebe jede woche komplett neu . (die resthaare müssen ja
regelmäßg blank raisert werden).

und ich sage dir, ich fühle mich wie ein neuer mensch.  keine sau merkt was.  es sieht 100 %
echt aus.  

2 personen meines vertrauens wissen es. und selbst die sind verblüfft, wie echt es aussieht

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Sat, 09 Aug 2014 03:49:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es soll ja nicht nur Kunsthaar sein sondern im Verhältnis 50 zu 50 oder zumindest 75 zu 25, so
wurde es mir jedenfalls empfohlen. Die Begründung steht oben. Ist die Information mit der
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Farbänderung denn falsch? Mir wurde natürlich auch gesagt, dass ich bei Bedarf
ausschließlich Echthaar nehmen kann. Aber empfohlen wurde mir eben eine Kombination.

Naja, ich habe im Gegensatz zu dir eben absolut keine Erfahrung mit all diesen Dingen und auch
wenn son 300€-Teil aus dem Internet natürlich weitaus günstiger wäre, kann ich es mir
dennoch nicht erlauben so viel Geld aus dem Fenster zu schmeißen wenn letztendlich
irgendwas nicht passt bzw. ich mangels Erfahrung nicht damit klarkomme. 

Bin da jedenfalls wirklich unschlüssig was den Preis betrifft. :/ Einerseits wäre mir
professionelle Beratung und anfängliche Hilfestellung wirklich wichtig (außerdem wurde mir
versichert, dass wenn etwas beim angeforderten Haarteil nicht passen würde, es
selbstverständlich korrigiert wird). Andererseits hat mich die Höhe der hier genannten
Preisschätzungen ziemlich geschockt. War bisher auch nur in einem Studio. Mal sehen ob bald
noch den Termin in einem weiteren kriege, das ich gefunden habe.

@ Trinitas 

Werde ihr, falls sie sich nicht eh noch in diesem Thread meldet, demnächst wohl eine Nachricht
schreiben.

Würde mich weiterhin über mehr Meinungen freuen.

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Gerd on Wed, 13 Aug 2014 08:08:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi, ich habe es zwar schon oft geschrieben aber ok 

die 300,- Euro Teile von z.B. Tolle & Locke sind qualitativ sehr hoch. Der Gedanke, dass teuer
gleich gut / besser ist, ist bei Haarteilen nicht immer gerechtfertigt. Viele Studios greifen enorm zu
wenn es sich um unerfahrene Kunden handelt.

Meine Empfehlung an Dich (hat schon oft funktioniert):  Suche dir hier jemanden in deiner Nähe
der alles selber macht (außer schneiden). Also das Haarteil anpassen und verkleben. Derjenige
soll dir genau zeigen wie es geht. Es ist wirklich nicht all zu schwer. Du kannst es sofort und
bekommst mit der zeit Routine, so dass es immer schneller geht. 

Dann suchst du dir nen Friseur, der dir das Teil einschneidet. Vielleicht hast du jemanden im
Bekanntenkreis?!

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Thu, 14 Aug 2014 09:33:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das wäre natürlich auch eine Möglichkeit. Wobei das Problem ja nicht erst beim Ankleben
beginnt, sondern ich überhaupt nicht weiß was für ein Teil bei mir empfehlenswert wäre
und welche Frisuren am besten machbar sind...tendiere aus diesem Grund eben leider immer
noch zu einem Studio, weil die ja auch gleichzeitig Friseure sind und mir entsprechend die
passenden Frisuren herzaubern können. :/ Naja mal sehen, habe jetzt am Mittwoch noch einen
Termin in einem weiteren Studio. Allerdings befürchte ich, dass es dort nicht gerade
günstiger, sondern eher teurer wird, weil laut Homepage europäisches Haar verwendet wird
(in dem wo ich zuerst war ist es glaub ich asiatisches, zumindest werden die Teile laut Aussage
der Mitarbeiterin dort angefertigt). Werde danach hier berichten.

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Gerd on Thu, 14 Aug 2014 09:41:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich würde dir unbedingt empfehlen mit Tolle & Locke zu telefonieren! 

Meine persönliche Empfehlung an dich ist... nimm zuerst ein Thin-Skin teil. Also eine etwas
dickere Folie. Nicht die ganz dünne wie CS. Zu einer dünneren oder zu Lace kannst du
wechseln wenn du Routine hast. einfach weil die dünne ein kleines bischen schwerer zu
verkleben ist und leichter kaputt geht. Mit der dickeren (Thin-Skin) kannst du nicht viel falsch
machen. Die Reinigung gestaltet sich einfach, das verkleben auch. Es muss dir nur jemand
zeigen. Weiterer Vorteil von Skin / PU Systemen ist, dass du selbst mit der Lupe keine Kästchen
/ Wabenstruktur erkennen kannst. Fakt ist... in deinem Studio das ist Wucher und geht gar nicht! 

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Thu, 14 Aug 2014 09:56:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also nach ausführlichem Durchstöbern des Webs bzw. des Forums will ich auf jeden Fall kein
Foliensystem, vor allem weil ich die nächsten Monate wieder vermehrt Sport machen werde und
dementsprechend keine Lust habe auf Schweißansammlungen die ein "ich würde mir das Teil
am liebsten sofort runterreißen"-Gefühl verursachen. Und per Telefon kann man ja vermutlich
auch nicht viel bzgl. der empfehlenswerten Frisur etc. sagen, vor allem weil bei mir eben die
"etwas kompliziertere" Tatsache hinzukommt, nur vorne ein Teil zu benötigen und dieses
unbedingt genauestens an das restliche Haare der hinteren Kopfhälfte in Sachen Dichte und
passender Frisur (Zwecks Übergang) angepasst werden muss. Dennoch weiß ich deine
Ratschläge zu beherzigen und werde jetzt erst einmal schauen was das andere Studio mir so
erzählt, bevor ich versuche eine Entscheidung zu treffen.

Es muss eben alles absolut perfekt hinhauen. Denn wenn es auch nur einer Person auffällt,
kann ich direkt das Studium abbrechen und umziehen, weil ich mich dann nicht mehr auf der
Universität blicken lassen wollen würde...ganz abgesehen von der Tatsache, dass ich in einer
WG wohne.
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Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Gerd on Thu, 14 Aug 2014 10:46:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmmmm, na letztlich musst du wissen was gut ist. Ich trage seit acht Jahren Folie und hatte trotz
Sport nie das Problem mit dem Schweiß. Du müsst auch Bedenken, dass du auch Lace
verkleben musst und je kleiner das Teil wird um so flächendeckender muss verklebt werden.
Also mit athmen der Haut und Schweißabfluss war's das dann auch.  Es ist ein Trugschluss zu
Glauben, dass Lace atmungsaktiv ist. Das wäre nur dann der Fall wenn der Kleber nicht wäre.
Wo Kleber ist, ist die Haut dicht. 
 Bei meinen versuchen mit lace hat sich auch gezeigt, dass lace nicht so fest auf dem Kopf hält
wie Folie. Bei mir war das zumindest der Fall. Die Tapes kleben noch auf dem Kopf , haben sich
aber vom Lace gelöst. Bei Folie ist das ausgeschlossen. Das reißt dir keiner vom Kopf. Dieses
Problem verstärkt sich noch wenn du nur ein kleines Teil brauchst. Aber jeder von uns hat seine
Erfahrungen sammeln müssen. Warum nicht auch du 

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Flips on Thu, 14 Aug 2014 11:32:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo LoLifant,

ganau so ging es mit vor ca. 5 Jahren auch. Keine Ahnung von nix. Habe für ein
Haarweavingteil
inklusive Befestigung sage und schreibe rund 1700 Euro bezahlt.

Jetzt aber macht mir keiner mehr was vor. Ich bestelle meine Teile mittlerweile  in China oder hier
im
Internet. Lasse die Teile hier dann im Fachstudio zuschneiden. Verkleben tue ich immer selbst.
Ausser wenn ich im
Studio war, dann lasse ich es auch mal dort machen.

Tipp: Lasse dir eine Schablone im Fachstudio anfertigen, und kaufe dir ein Haarteil bei anderen
Quellen.  Wenn du es dann erhalten hast gehe wieder in das Fachstudio und lasse es
zuschneiden
und verkleben. So mache ich es jetzt immer. 

Über Folie dachte ich auch immer früher so wie du. Tatsächlich sind die Dinger wesentlicher
pflegeleichter und robuster als Laceteile. Wenn du mit einem Swiss- oder Frenchlace nicht sehr
vorsichtig umgehst hast du es schneller  wieder unten als oben. Und als Anfänger wirst du es
mit Sicherheit nicht sehr lange tragen. Ich habe maximal 5 Wochen geschaft am Anfang.

Ein Folienteil kann man ja auch alle paar Tage wieder runter nehmen und die Kopfhaut reinigen.
Dabei
mache ich es immer so, dass ich nur eine Hälfte umklappe und dann die andere Hälfte. So
muss ich es
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nie ganz runter nehmen. Ich habe eben wie viele andere auch die Angst es nicht mehr genau
postioniert zu bekommen. Aber auch das ist kein großes  Problem. Dann gehst du eben zu
deinen Fachstudio
um es wierder richtig befestigen zu lassen. 

Bitte denke daran, das dir ein Lace auch nur in dieser Hinsicht was bringt, wenn du es nicht voll
verklebst,
sondern nur an en Rändern. Also wie du es verklebst ist auch entscheidend ob an die Kopfhaut
Wasser und
Luft ran kommt. 

Wenn du ein Coaching möchtest kannst du das von mir bekommen. Es wird dir viel Geld
sparen.Mache das
derzeit aber nur Privat. 

Und du musst Erfahrungen sammeln. Wenn du einen guten Mentor hast wird dir dies einiges an
Nerven
und Geld ersparen. 

Viele Grüße

Flips

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Michael Frei on Thu, 14 Aug 2014 15:28:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Flips, 

so ein riesen Act ist das Ganze nicht. Es gibt hier einige wie vdsb und mir, die mit den Haarteilen
aus dem Internet super zurechtkommen. Wenn du Fragen hast, schreib mir einfach. Ich bereite
außerdem gerade einen Email Verteiler vor mit dem ich meine Erfahrung, Tipps usw. teile. 

Gruß
Michael

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Flips on Thu, 14 Aug 2014 15:48:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Michael Frei 
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Hallo Michael,

warum richtest du die Message an mich? Es geht nicht um mich. sondern um LoLifant .So genau
LESEN
manche  die Posts hier.   

Viele Grüße

Flips

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Michael Frei on Thu, 14 Aug 2014 15:56:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach du liebes bisschen haha Sorry, ich komme durcheinander wenn ich im Lesemodus die
Beiträge von oben nach unten lese und im Schreibmodus dann andersherum... 

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Thu, 14 Aug 2014 16:39:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm, die Antworten geben mir jetzt doch etwas zu denken. Vor allem was die Wahl des Systems
betrifft. Bisher habe ich hier im Forum (als stiller Mitleser) das Gefühl gehabt, dass nahezu
einvernehmlich Foliensysteme verpöhnt sind und so gut wie alle mit French-/Swiss-Lace
glücklich wurden. Aber das scheint wohl doch nicht so zu sein, oder es schauen wohl nur die
"falschen" (nicht negativ gemeint) Leute in meinen Thread rein.  Allerdings brauche ich auf jeden
Fall ein System das ich lange am Stück tragen kann, da ich wie gesagt in einer WG wohne und
dort so selten wie möglich Gefahr gehen möchte "gesehen" zu werden. Deswegen habe ich
eben auch eher von der Folie weg tendiert, da diese noch weniger atmungsaktiv sein soll als die
Netze.

1700€ wäre auf jeden Fall zu viel. 900€ sind zwar auch viel, wären aber noch gerade so im
'akzeptablen' Bereich, zumindest verglichen mit meinen aktuellen Ausgaben, da ich auch
Momemtan ca alle 2 Monate um die 150€ für Extensions + Haarschnitt raushaue. Auch
glaube ich irgendwie nicht, dass ein Studio, das normalerweise alle selbst macht, sich so einfach
dazu bereiterklärt nur das Zuschneiden zu machen und sich dementsprechend den Großteil
der Kohle entgehen lässt. Friseure die sich "nur" mit dem Schneiden bei solchen Sachen
auskennen, habe ich in der Gegend noch keine gefunden. Werde mich aber auf jeden Fall
weiterhin erkundigen, auch beim neuen Termin den ich in ein paar Tagen habe.

Danke für die bisherigen Antworten!

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
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Posted by Michael Frei on Thu, 14 Aug 2014 19:41:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du musst natürlich etwas ums Eck denken. Es gibt keine Salons, die aufs Schaufenster
schreiben, dass Sie Haarteile einschneiden. ABER es gibt in jeder größeren Stadt hochwertige
Friseure, die mehr als der Durchschnitt von ihrem Fach verstehen. Ich habe schon in mehreren
deutschen Großstädten mein Haar schneiden lassen. War recht easy. Einer davon hat sogar in
seiner Lehre selbst Haarteile knüpfen gelernt. Man muss natürlich geschickt die Sache
angehen...

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Thu, 21 Aug 2014 15:57:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich wurde jetzt auch in einem zweiten Studio beraten. Preislich würde sich das laut deren
Aussage zwischen 500 und 700 Euro bewegen, wobei europäisches Echthaar zum Einsatz
kommen würde (im anderen Studio waren die Preisschätzungen auf indisches Haar bezogen,
wobei ich eben nachgefragt habe und auch europäisches Haar bestellt werden könnte, was
aber eben noch teurer wäre).

Was mich irritiert hat sind die teilweise doch sehr unterschiedlichen Aussagen was Natürlichkeit
und Haltbarkeit angeht. Im ersten Studio wurde mir gesagt, ich könnte damit quasi alles machen
und es würde so ungefähr 3-4 Wochen halten bis ich zum Service vorbeikommen müsste.
Im zweiten Studio hingegen hieß es, dass es 10, maximal 14 Tage hält und ich es dann
abnehmen müsste um zu putzen bzw. neu zu verkleben (wobei ich das ebenfalls im Studio
machen lassen könne) und es, wenn man Pech hat, auch sein kann, dass wenn irgendwer mal
"falsch ankommt" das Haarteil verrutscht/sichtbar wird (wenn ich das richtig verstanden habe
meinte er das damit) bzw. ich es lieber nicht "herausfordern" solle indem ich beispielsweise einen
Kopfsprung ins Wasser mache oder so. Mir wäre aber eben schon wichtig, dass ich damit
sorglos durch den Tag komme und nicht immer Angst habe, dass es verrutscht oder so.
Des Weiteren wurde mir im zweiten Studio von jeglichen "Hochstellfrisuren abgeraten, die den
Ansatz komplett offenbaren, da der sonst angeblich, bei egal welcher Art von Toupet, sofort
sichtbar sei. Beim ersten Studio wurde mir gesagt, es sind prinzipiell auch Gelfrisuren möglich
wo der Ansatz sichtbar ist.

Da ich "nur" etwas für den Vorderkopf brauche (Geheimratsecken und Haaransatz generell
etwas nach vorne verschieben), wurde mir im zweiten Studio geraten ein Teil nehmen wo vorne
eine Folie zum Festkleben ist un dahinter dann das Netz weitergeht. Im ersten wurde mir die Wahl
gelassen zwischen einem solchen und einem "nur Netz"-Teil, was am aller natürlichsten sein
soll. Wo liegen denn da die Vor- und Nachteile bzw. was ist insgesamt empfehlenswerter? Ich
befürchte nämlich bei so einem Folienansatz, dass ähnliche Effekte auftreten wiebeim
Contact-Skin und es anfängt zu riechen oder unangenehm ist wegen Schweiß usw.

Würde mich wirklich unglaublich sehr über Meinungen und Ratschläge freuen, da ich jetzt
immer noch nicht sicher bin was ich nun genau nehmen soll. Vor allem weil auch im Forum
manche beispielsweise schreiben, dass bei ihnen das Teil so fest sitzt, da könnte man daran
ziehen und es würde eher die Kopfhaut abreißen, wohingegen andere meinen sie nehmen es
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jeden Abend oder eben auch alle paar Tage ab usw...bin irgendwie echt verwirrt. Mir ist eben vor
allem wichtig, dass es so natürlich wie möglich aussieht (Ansatz "unsichtbar") und ich es so
lang wie möglich (wenigstens so 3-4 Wochen) drauflassen kann und alles damit machen kann
(ins Wasser springen, Achterbahn fahren, Motorradhelm auf- und absetzen, etc.). Wäre doof 2-3
mal im Monat nochmal für den Service bezahlen zu müssen, da ich es zumindest anfangs
nicht selbst machen wollen würde. Bei Tolle-und-Locke werde ich die nächsten Tage vielleicht
auch noch anrufen und mir anhören was die so zu sagen haben.

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Fri, 22 Aug 2014 16:26:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mich jetzt entschieden es nächste Woche beim zweiten Studio zu versuchen. Habe
vorhin auch bei tolle-und-locke angerufen und mich kompetent sowie vor allem ehrlich beraten
gefühlt (so sichert man sich Kunden für die Zukunft   ). Was ich allerdings vergesse habe zu
fragen: In beiden Studios wurde mir gesagt, dass das Teil ca 1 Jahr hält, was ja für
French/Swiss/Ultralace völlig überzogen zu sein scheint. Allerdings will ich unbedingt ein
solches System haben und nicht irgendeine Eigenkreation eines Studios, bei dem sich keine
unabhängigen Erfahrungswerte feststellen lassen. Ich habe bei der Beratung in besagtem
zweiten Studio zwar "Netzteile" in die Hand, weiß aber als Anfänger natürlich nicht, ob es
sich auch wirklich um die eben genannten Systeme handelt.

Kann mir also vielleicht jemand sagen, woran ich beispielsweise Swiss Lace (für das ich mich
vermutlich entscheiden werde) erkennen/erfühlen/etc. kann? Werde zwar noch mal explizit
danach im Studio fragen, aber die können mir ja theoretisch alles erzählen. Bin sehr dankbar
für alle Antworten!

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Fidentia-Hair on Fri, 22 Aug 2014 19:04:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du gehst zum Studio, die dir ein Haarteil verkaufen möchten, das verrutscht wenn "man mal
falsch drankommt"?   

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Flips on Sat, 23 Aug 2014 10:04:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die heben niemals so lange. Das kannst gleich vergessen. Manche
schaffen es schon ein paar Monate. Aber du als Anfänger. Glaube ich eher Nicht!

Swiss Lace ist schon sehr fein. Sieht bestimmt gut aus. Vor allem auch am Ansatz.
Allerdings auch sehr sensibel. 
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Nimm Swiss Lace, wenn du etwas möchtest das sehr natürlich wirkt. Und wenn du
es dir LEISTEN kannst gerade am Anfang öfters ein neues Teil zu kaufen. 

Danke für das Ignorieren.

Viele Grüße

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Mon, 25 Aug 2014 00:52:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fidentia-Hair schrieb am Fri, 22 August 2014 21:04Du gehst zum Studio, die dir ein Haarteil
verkaufen möchten, das verrutscht wenn "man mal falsch drankommt"?   

Ich glaube, dass ich ihn bei dieser Aussage lediglich falsch verstanden habe. Er meinte ja danach
auch, dass ich damit schwimmen kann usw.. Nur einen Kopfsprung sollte ich nicht unbedingt
riskieren, was mich auch schon wieder irgendwie stört. Muss dann wohl immer allen vorgaukeln,
dass ich mich einfach nicht traue.

@ Flips

Keine Ursache. Hast du dir mit der überaus großen Freundlichkeit in den privaten Nachrichten
redlich verdient.

Insgesamt muss ich aber zugeben, dass ich, jetzt, wo ich kurz davor stehe diesen Schritt zu
gehen, langsam so meine Zweifel kriege. Ich bin gerade mitten im Studium und habe noch
geplant zu reisen sowie Auslandssemester zu machen. Wenn ich das Teil jede Woche verkleben
muss und es 3, höchstens 4 Monate hält, kann ich Backpackingtouren oder Auslandssemester
wohl vergessen oder nur unter ziemlich komplizerten/aufwändigen Umständen realisieren. :/

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Michael Frei on Mon, 25 Aug 2014 08:44:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin gerade backpacking mäßig auf Mallorca unterwegs  Du musst dafür eben 100% alles
selbst beherrschen und etwas planen. Man kann dann ein Ersatzhaarteil, das bereits
eingeschnitten ist, dabei haben. Wenn du allerdings so total naturburschen-mäßig unterwegs
bist, stellt sich aber für mich schon die Frage, warum du nicht einfach einen Kurzhaarschnitt
machst. Ich denke, da geht dann Praktikabilität der Ästhetik vor. Denn ein ordentliches
Badezimmer mit Privatssphäre braucht man schon mit einem Haarteil. Der See als
Waschgelegenheit wäre etwas viel verlangt für den Umgang mit einem Haarteil 
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Subject: INFO: Größtmögliche Unabhängigkeit kein Traum
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 25 Aug 2014 16:24:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ThatOneGuy schrieb am Mon, 25 August 2014 02:52
Insgesamt muss ich aber zugeben, dass ich, jetzt, wo ich kurz davor stehe diesen Schritt zu
gehen, langsam so meine Zweifel kriege. Ich bin gerade mitten im Studium und habe noch
geplant zu reisen sowie Auslandssemester zu machen. Wenn ich das Teil jede Woche verkleben
muss und es 3, höchstens 4 Monate hält, kann ich Backpackingtouren oder Auslandssemester
wohl vergessen oder nur unter ziemlich komplizerten/aufwändigen Umständen realisieren.

Deine Befürchtungen treffen nur dann zu, wenn Du auf andere angewiesen bist, sprich
Haarstudio zum regelmäßigen Reinigen/Verkleben. Daher ist es wichtig, dass Du - bis auf das
Einschneiden der Frisur - alles ganz allein bewerkstelligen vermagst, damit Du selbst mit
Handspiegel und Wasserfall ein Praktikum im Amazonas machen könntest.

Mit freundlichen Grüße,
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by ThatOneGuy on Wed, 27 Aug 2014 20:41:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich war heute noch einmal im Studio und habe mich dann doch dagegen entschieden. Nicht, weil
das Thema Haarersatz für mich vom Tisch ist, sondern weil das, was mir da empfohlen wurde,
wohl kein gängiges Lacesystem war. Als Anfänger kann ich natürlich nur mutmaßen, aber
ich tippe darauf, dass es Monofilament war. Er meinte zwar, dass es feiner nicht möglich ist und
es sich dabei um irgendwas aus Seide handelt, aber ich bin dennoch eher skeptisch. Von Swiss
Lace liest man, abgesehen von der Haltbarkeit natürlich, nur Positives und genau so stelle ich
mir das auch vor. Nur hatten die in den beiden Studios, wo ich bisher war, irgendwie nicht gerade
viel Ahnung wovon ich da geredet habe. Dachte eigtl, dass das Standardsysteme sind die allen
Studios bekannt sein sollten...jetzt bin ich ein wenig aufgeschmissen, da mir die
Studioalternativen hier langsam ausgehen. Eines gäbe es noch, aber ich bin mal nicht so
optimistisch zu sagen, dass es dort besser laufen wird. :/

Subject: Aw: Wurde in Studio beraten - Bitte um Meinungen (Abzocke?)
Posted by Gerd on Wed, 27 Aug 2014 21:24:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tja Verwirrung ist blöd! Ich kann das absolut nachvollziehen. Ich kann dir nur eins raten...
Vertraue auf die Meinungen der erfahrenen User hier im Forum. 

Gruß Gerd 
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Subject: INFO: Haarsystem vom Hersteller über Studio kaufen, wenn unsicher
Posted by Tolle-und-Locke on Thu, 28 Aug 2014 16:44:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ThatOneGuy schrieb am Wed, 27 August 2014 22:41
Nur hatten die in den beiden Studios, wo ich bisher war, irgendwie nicht gerade viel Ahnung
wovon ich da geredet habe. Dachte eigtl, dass das Standardsysteme sind die allen Studios
bekannt sein sollten...jetzt bin ich ein wenig aufgeschmissen, da mir die Studioalternativen hier
langsam ausgehen. Eines gäbe es noch, aber ich bin mal nicht so optimistisch zu sagen, dass
es dort besser laufen wird.

... bitte doch einfach Deine besuchten Studios für Dich ein Haarsystem auf Swiss Lace Basis
bei einem entsprechenden Hersteller zu bestellen.  Auf diese Weise könnte sich das Problem zu
Deinen Gunsten lösen, sofern Deine Ansprechpartner nicht allzu "störrisch" sind 

Gutes Gelingen!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team
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